

2017~2018 年度クラブ運営方針  
「守・破・離」でますます大発展！

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ

# 東京昭島中央ロータリークラブ

TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB



ロータリー:  
変化をもたらす

2017 年 (平成 29 年) 10 月 18 日 (水)  
第 1352 回例会報告

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002

## ●本日の司会 (田畑 勝久副SAA)



## ●開会点鐘 (小島 弘明会長)

## ●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

## ●本日のお客様



小林 莉子様

## ●会務報告 (小島 弘明会長)



先週は、ガバナー公式訪問の例会にご協力いただきありがとうございました。当日、皆様には報告できませんでしたが、ガバナーとの懇談会で、クラブを中心にと仰っていましたが、実際は地区の方を見ているようなところもございましたので、また会長幹事会などで要望を出していきたいと思っております。会員の皆様のほうでも何か要望がございましたら、伝えるようにしていきたいと思っております。

## ●幹事報告 (石岡 孝光幹事)



地区より「ポリオ撲滅支援企業の募集」について、ポリオプラスへの寄付のお願いがきております。

「国際ロータリーがパートナー団体 (WHO、ユニセフ等) とともに取り組んでおりますポリオ撲滅運動も既に世界中で 99.9% の撲滅に成功しました。現在、ポリオウィルスの常在国は、アフガニスタン、パキスタン、ナイジェリアの三カ国となりました。しかし、この残り 0.1% が困難を極めております。ポリオの根絶には、子供達への予防接種が必要ですが、地理的要因、貧しい公共インフラ、武力抗争、民族 (部族内) の古くからの伝統等によって、十分な予防接種が行えない地域があり、現在も最後の一步に全力を挙げているところです。ロータリーでは 2007 年の規定審議会において、ポリオ撲滅をロータリーの最優先事項と位置づけ、地球上から完全にポリオが根絶され、ポリオ完全撲滅宣言がなされるまで、他のコーポレートプロジェクトは行わないと決議しました。地球上からポリオを根絶させることは、ロータリーが世界中の全ての子供達と交わした大切な約束です。ポリオ撲滅支援企業にご登録いただきますと、ご寄付いただきました金額を全てロータリアンの皆様のお名前前で、ロータリー財団に送金させていただきます。(クラブ寄付目標にも反映されます。) また、ご登録いただきました皆様には、感謝状、END POLIO NOW のポスターとピンバッジをお送りさせていただきますと共に、地区大会等で企業名の発表を行わせていただきます。」ということです。

当クラブでは、昨年度、星野初代会長より、寄付をいただきました。

募集期間：2017 年 10 月 1 日～2018 年 1 月 31 日

支援内容：一口五万円のご寄付

地区より「ロータリアン 1 人 1 本植樹のお願い」がきております。今年度はイアン・ライズリー RI 会長の方針に「植樹」が取り上げられています。2018 年 4 月 22 日の「アースデイ」までに、ロータリアンに、ひとり 1 本の植樹をお願いしたいそうです。

- ①ロータリアンお一人がご自身の自宅や住居地域に
- ②クラブにて地域に
- ③被災地や植樹を必要としている地域に対しての植樹支援

多摩中各クラブより例会変更のお知らせが届いております。メイクアップをなさる方は、事務局までお問い合わせください。

## 講師紹介 (若杉 司会員)



本日の講師の小林 莉子さんは、  
ガールズ競輪の1期生で活躍して  
いる選手です。

ご存じの方もいらっしゃると思  
いますが、競輪は格闘技のよう  
な競争で、莉子さんも現在鎖骨を  
折ってしまって1ヶ月くらいしか  
経っていないのですが、2週間く  
らいで復帰して頑張っています。

## 卓話



始めまして、このような場が初  
めてで、今日はとても緊張してい  
ます。レースの時もすごく緊張し  
ますが、その倍以上緊張してい  
ます。よろしくお願いします。

ガールズ競輪は2012年の7月  
に、48年振りの復活をしました。  
48年前に女子競輪があったので

すが、選手の減少や売り上げの衰退で、15年という短命  
で幕を閉じてしまいました。その女子競輪のルールなど  
を変えて、2012年にガールズ競輪として復活しました。  
現在、男子の競輪は鉄フレームを使っているのですが、女  
子はカーボンフレームという計量の素材を使っています。  
7キロくらいで、タイヤも5センチくらいの細いもので  
す。ルールは、男子は頭を出してぶつかりあったりしま  
すが、女子はそのルールがなく、よりオリンピックの競技  
に近いような形で実施されています。2020年のオリンピ  
ックを目指す選手を育成しようということで、発足したの  
がガールズ競輪です。他に男子と違う所は、ラインと言っ  
てチームを組んで戦いますが、女子にはそれがなく1人1  
人の戦いです。ギャンブルとしては、当てやすく、初めて  
の方が買いやすいというのが魅力だと思います。

レースは大体月に2開催、多くて3開催あります。1節  
が4日間で、初日のレース前日に競輪場へ入り、検査を  
受けて合格したらレースの参加資格が得られます。女子  
は初日2日目の予選を行って、ポイントの高い選手が決  
勝に行き、その他の選手は一般戦となります。多い時には  
1ヶ月で12日間、女子は全国各地に斡旋されるので、移  
動日を含めると月の半分以上、家に居ません。競輪はオー  
ルシーズンのスポーツなので、体調管理がとても難しい  
です。

私がガールズ競輪を目指そうと思ったきっかけは、小  
学生の時ソフトボールをやっていたのですが、2008年を  
最後にオリンピック競技から除外されてしまいました。  
私は、ソフトボールでオリンピックに出るのが夢だった  
ので、その目標が無くなってしまい、進路で悩んでいた  
ときに、「ガールズサマーキャンプ」という自転車の体験合  
宿がありました。そこで初めて競輪の自転車の魅力に魅  
せられて、競輪選手になろうと思いました。

デビューをして5年になりますが、まだ試行錯誤を繰り  
返しています。立川競輪場で走っていますので、ご興味  
のある方は、是非、観にきてください。

## 謝辞 (佐々木 稔郎会長エレクト)

本日はありがとうございました。もともと、競輪は戦後  
の復興の為に始められたそうです。私は競輪選手と言え  
ば、あだ名が「はやぶさ」の中野浩一選手を思い出しまし  
た。これからも頑張ってください。



## ●ニコニコBOX発表

## (鈴木 栄親睦委員)



## ◎津乗会員

同伴者に恵まれ、ゴルフコンペ優勝しました。  
ありがとうございます。

## ◎小島会長

小林莉子様、本日は宜しくお願い致します。

## ・石岡幹事

小林莉子選手 卓話ありがとうございました。

## ・下田安治会員

都合により早退いたします。

## ●出席報告

## (岡野 和弘出席委員長)



会員数 47名

出席義務会員 46名

本日の出席 27名

(メイクによる出席者数を除く)

## ●次週例会予定

## (田畑 勝久プログラム委員)

10月25日(水)

「老人福祉介護について」

青梅白寿苑 吉崎様

## ●閉会点鐘

## (小島 弘明会長)